
   
 

   
 

Europa-Meisterschaft im Fußball 
Die Fußball Europa-Meisterschaft für Männer hat angefangen. 

Das kurze Wort für Europa-Meisterschaft ist: EM 

Diese EM ist besonders. 

Eigentlich findet die EM nur in einem Land statt. 

Dieses Jahr findet die EM in unterschiedlichen Ländern statt. 

Das sind die Länder: 

• England 
• Italien 
• Aserbaidschan  
• Russland 
• Ungarn 
• Spanien  
• Rumänien 
• Schottland  
• Dänemark  
• Niederlande  
• Deutschland 

 

Wer spielt mit? 
Es spielen 24 Mannschaften mit. 

Die Mannschaften kommen aus verschiedenen Ländern. 

Sie sprechen unterschiedliche Sprachen. 

Andere Sprachen zu verstehen ist oft schwer. 

Deswegen sprechen viele Englisch miteinander. 

Denn Englisch verstehen viele Menschen. 

 

Leichte Sprache in Deutschland 
Auch die deutsche Sprache ist für viele schwer. 

Zum Beispiel wegen den Fach-Wörtern. 

Dafür gibt es die Leichte Sprache. 

Leichte Sprache können viele Menschen verstehen 

Dadurch bekommt jeder wichtige Informationen 

Zum Beispiel:  

Sie bekommen Informationen zu Fußball-Spielen. 



   
 

   
 

Dadurch können sie Fußball-Spiele besuchen. 

Im Internet gibt es Infos zur Leichten Sprache. 

Das ist die Adresse: https://www.bmas.de/DE/Service/Publikationen/a752-leichte-sprache-
ratgeber.html 

 

Leichte Sprache in anderen Ländern 
Es gibt in anderen Ländern viele Angebote in Leichter Sprache. 

Das heißt: Das Thema Leichte Sprache ist vielen wichtig. 

 

Das erste Buch in Leichter Sprache kommt aus Schweden. 

Es ist von 1968. 

Das ist schon 53 Jahre her. 

In Norwegen gibt es viele Bücher in Leichter Sprache. 

In Spanien gibt es Leichte Sprache in vielen Museen. 

Museen ist die Mehrzahl von Museum. 

In Ungarn gib es eine App. 

App spricht man so: Äpp 

Eine App ist ein Programm auf dem Handy 

Die App hilft im Alltag. 

Zum Beispiel beim Einkaufen oder beim Fahren mit der Bahn. 

 

Neues Projekt in Deutschland 
In Deutschland gibt es ein Projekt zum Thema Leichte Sprache. 

Dort machen viele Mitarbeiter von Fußball-Vereinen mit. 

Das Projekt heißt: Leicht kicken. 

Das Projekt entwickelt ein Wörterbuch für Fußball-Fachbegriffe.  

Das Wörterbuch soll es online geben. 

So können alle das Wörterbuch nutzen.  

Zum Beispiel Fußball-Vereine und Fans. 

 

Mehr Infos zum Projekt findest du im Internet. 

Das ist die Adresse: https://inklusion-fussball.de/neues-projekt-bei-kickin-ls 
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